

## Méditation 27<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire

### Évangile de Jésus-Christ selon St Marc 10, 2-16

Vive la chirurgie cardiaque ! Voilà un an que j'ai été opéré du cœur pour essayer de faire disparaître une arythmie cardiaque. Depuis, plus de crise d'arythmie et mieux encore, arrêt complet du médicament qui me « bridait le cœur ». J'ai pu, cet été, profiter pleinement de cet arrêt médicamenteux et mieux apprécier les randonnées en montagne.

Mais voilà que cet Évangile me met devant les yeux une maladie cardiaque beaucoup plus sournoise dont, comme tous les humains, il m'arrive de souffrir : la sclérocémie ! Autrement dit « le durcissement du cœur ». Aucun chirurgien cardiaque, aussi bon soit-il, ne peut l'opérer. Je pense d'ailleurs qu'ils ne la connaissent pas. C'est une maladie du cœur qui affecte l'âme humaine. Jésus la diagnostique chez les pharisiens qui cherchent à mettre à l'épreuve Jésus. Et il va alors leur parler de « la dureté de leur cœur ».

Cette maladie cardiaque dont il m'arrive de souffrir comme tous les êtres humains, n'est pas nouvelle. Déjà le prophète Ézéchiel la mettait en évidence en s'adressant au peuple d'Israël et aujourd'hui à chacun de nous : « *Je vous donnerai un cœur nouveau, je mettrai en vous un esprit nouveau. J'enlèverai de votre chair le cœur de pierre et je vous donnerai un cœur de chair.* » Ez 36, 26

Je ne vois pas d'autre moyen de combattre cette maladie que d'avoir le cœur toujours tourné vers le Père. Un cœur ouvert, des bras ouverts, toujours tournés vers le Père et nos frères et sœurs.

Je sais que, quand la sclérocémie me guette, je n'ai pas d'autre choix que de m'agenouiller et de demander au Christ qu'il vienne transformer mon cœur de pierre en cœur de chair.

Avez-vous remarqué que, dans cet Évangile, Dieu nous donne en exemple les enfants. Ils savent, dans la confiance, s'abandonner dans les bras de leur père, de leur mère pour qu'ils les fassent grandir avec un cœur de chair.

Si le cœur vous en dit, je vous invite à faire vôtre cette prière inspirée du pape François publiée dans le journal « La Croix » de ce jour :

*Dieu notre Père, touche notre cœur, afin qu'il soit revêtu de ta Miséricorde, pour devenir, en Jésus, des serviteurs de ta création, et des acteurs de communion.*

*Seigneur Jésus, guéris-moi de la dureté de mon cœur.*

*Rends mon cœur semblable au tien, compatissant et ouvert, prompt à battre pour que la vie soit offerte à tous.*

*Esprit Saint, visite mon cœur. Console-le des tribulations de ce monde, libère-le de ses prisons ténébreuses, donne-lui la paix et la joie, fruits de ta présence agissante. Amen !*

Bruno, votre frère prêtre